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Q.  Pouvez-vous nous décrire le match et ce qui a fait
la différence aujourd’hui ?

R. C’était évidemment un gros défi contre Sabalenka
aujourd’hui. Elle est la tête de série numéro 1 du tournoi.
Elle a commencé le jeu en attaquant dès la première balle.
Elle ne m’a pas donné d’opportunités. Très
impressionnant. Chapeau à elle ! J’ai fait de mon mieux
pour revenir dans ce match. Au second set, j’ai eu
l’impression d’avoir un peu plus de contrôle, et j’ai pu
rester dans le jeu un moment. Je suis un peu déçue. Mais
quand je regarde l’ensemble de la semaine, je vois
beaucoup de positif à retenir de cette expérience et je suis
vraiment fière de moi.

Q.  Quand vous avez appris que vous pourriez jouer
dans le tableau principal de ce tournoi, quels ont été
vos objectifs ? Quel était votre état d’esprit ?
Avez-vous atteint l’objectif ?

R. Au début, je ne savais pas si j’aurais une Wild Card
pour les qualifications ou si je pourrais jouer dans le
tableau principal. Quelle que soit la situation, j’étais
reconnaissante car c’est un grand tournoi. Ensuite, quand
j’ai su que j’étais dans le tableau principal avec une Wild
Card, j’ai voulu en faire le meilleur usage, utiliser
l’opportunité à fond. Peu importe l’adversaire, je voulais
tout laisser sur le court, faire tout ce que je pouvais. Dans
mon cœur, je sens que je suis à ma place parmi ces
joueuses, à ce niveau. Les résultats ont confirmé cette
confiance en moi. Mais il faut du temps pour monter. Je
suis contente d’avoir eu l’occasion de montrer comment je
joue.

Q.  Hier, il s’est passé la même chose au premier set,
mais vous êtes revenue. Comment l’expliquer ?

R. Je ne sais pas vraiment ce qui s’est passé au premier
set de ces deux matches. J’étais entrée sur le court avec

l’intention de courir sur toutes les balles. Mais je n’ai pas
réussi. Aujourd’hui, c’était un peu différent. Hier, j’étais plus
nerveuse. Aujourd’hui, c’est Sabalenka qui m’a dominée
complètement dès le premier point. Les sensations et les
raisons sont complètement différentes d’un match à l’autre
pour expliquer le premier set.

Q.  Comment avez-vous vécu cette semaine, alors que
vous essayez de revenir dans le circuit et que vous
vous battez pour améliorer votre classement ?

R. La semaine a été passionnante. Je l’ai déjà dit, c’était
une opportunité incroyable, une expérience incroyable, et
j’en suis très reconnaissante. Ce n’est pas facile de monter
au classement. Généralement, je compte sur les tournois
au Canada tout le long de l’année, mais celui-ci est le seul
cette année. C’est pourquoi il était si important pour moi de
jouer chez moi et de bien faire. J’espère continuer dans
cette voie et poursuivre ma remontée.

Q.  Quel est votre programme maintenant ?

R. Je suis en train de décider. Je vais très certainement
jouer les qualifications à l’US Open, vous me verrez là-bas.

Q.  Vous êtes dans les 175, est-ce important d’obtenir
quelques bons résultats à l’US Open dans les
qualifications pour améliorer votre classement, afin de
pouvoir ensuite entrer directement dans ces tournois ?

R. Oui, c’est l’objectif, de continuer à monter dans le
classement. Si j’ai de bons résultats dans les qualifications,
mon classement va s’améliorer et je pourrais ensuite entrer
dans ces tournois. Tout le monde est dans cette même
position. Je dois faire tout ce que je peux et nous verrons
bien où cela m’amène.

Q.  Vous avez dit être capable de jouer contre ces
joueuses, votre confiance doit être là, est-ce frustrant
de devoir travailler si dur pour avoir d’autres
opportunités de les rencontrer ?

R. C’est vrai, c’est difficile de gagner ces opportunités,
mais c’est ce qui les rend encore plus appréciables. Je
suis contente de travailler dur et de les mériter de plein
droit, et de continuer à monter au classement. C’est
comme ça que le programme des tournois fonctionne. J’ai
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la motivation, j’ai la volonté de travail et je dois continuer
dans cette voie.

Q.  Quel souvenir allez-vous garder de cette semaine ?

R. C’est une question piège, non ? Il y a tant de choses à
retenir. Obtenir deux victoires d’affilée contre des joueuses
classées dans les 40e signifie beaucoup. J’avais le public
et les fans derrière moi non seulement à Montréal mais
aussi dans l’ensemble du Canada, c’était très spécial. Je
m’en souviendrai longtemps.

Q.  Vous avez parlé de la difficulté à monter dans le
classement, quelle est la clé après ce tournoi pour
continuer dans cette voie ?

R. La clé est de conserver cette confiance que j’ai acquise
cette semaine et me souvenir que j’ai le jeu pour y arriver.
Même s’il y a des hauts et des bas sur la route, je dois
croire en moi et le vivre dans tous les tournois pour le reste
de l’année, et même l’année prochaine.
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